

Rundweg von Altenmarkt über die Malefiz-Kapelle zum Hochschloss Heinz von Stein der Traun entlang.

Startpunkt

Parkplatz am Sportplatz, Auweg 23

 **Distanz:**
10,4 Kilometer

 **Höchster Punkt:**
549 Meter

 **Höhenmeter:**
136 aufsteigend

Ort

Altenmarkt a. d. Alz

 **Dauer:**
02:49 Stunden

 **Niedrigster Punkt:**
490 Meter

 **Höhenmeter:**
187 absteigend

Unser Startpunkt ist der Parkplatz am Sportplatz in Altenmarkt. Wir gehen links den Auweg entlang, biegen am Ende links ab in den Traunweg zum Bahngleis runter, kurz vor dem Bahngleis wandern wir nach rechts über die Bahnbrücke auf die andere Seite hoch Richtung Nock. Kurz danach biegen wir nach rechts ab, Richtung Malefizkapelle. Hier wandern wir immer den Weg entlang und genießen die wunderschöne, idyllische Natur, bis wir in Burgberg die Straße kreuzen und zum Hochschloss Heinz vom Stein weiterwandern. Hier hat man eine wunderbare Aussicht und kann das ganze Panorama über Stein und Altenmarkt überblicken, auch Baumburg ist zu sehen. Nach dem Genuß der wunderbaren Aussicht steigen wir die Treppen nach unten gehen an der Straße entlang und biegen an der B 304 rechts ab, spazieren an der Pizzeria "Il Camino" vorbei und biegen danach rechts in den Fußgängerweg ein. Kurz danach gehts wieder rechts in die Adalbert-Stifter-Straße, an deren Ende wir hinunter zur Traun wandern. Ab jetzt können wir an der Traun entlang spazieren und mit dem Rauschen des Wasser die Stille der Natur genießen bis wir nach einiger Zeit wieder an unserem Ausgangspunkt zurück sind.

Näheres zu Führungen in der Höhlenburg Stein:

Verein der Freunde der Burg Stein e.V.

www.steiner-burg.de

